

EP-FH-01-680 D - Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: Sebastian Pewny (KV Bochum)

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 679 bis 681 einfügen:

Mit der Erteilung von humanitären Visa wollen wir sicherstellen, dass Asylsuchende Europa erreichen können, ohne ihr Leben zu gefährden. Hierbei wollen wir uns auf echtes Asyl fokussieren, damit die vorhandenen Kapazitäten für jene bereitstehen, die Asyl brauchen. Für jene, die aus anderen als den anerkannten Asylgründen Schutz suchen, schaffen wir andere legale Weg zur Arbeitsmigration. Als EU müssen wir in besonderem Maße unserer Verantwortung gegenüber ehemaligen Ortskräften sowie besonders gefährdeten Afghan*innen und

Begründung

Spezifizierung auf Asyl. Differenzierung zur Arbeitsmigration oder Wohlstandsverbesserungssuche

weitere Antragsteller*innen

Dominic Hallau (KV Bielefeld); Leander Hirschsteiner (KV München); Chantal Kopf (KV Freiburg); Uwe Ney-Rancea (KV Berlin-Pankow); André Höftmann (KV Fürth-Land); Anna Maria Uhl (KV Stuttgart); Florian Döllner (KV München); Britta Kistenich (KV Berlin-Pankow); Marcel Gauger (KV Ludwigsburg); Rainer Lagemann (KV Steinfurt); Michael Merkel (KV Bochum); Johannes F. Kretschmann (KV Sigmaringen); Rainer Emschermann (KV Aachen); Matthias Restorff (KV Schwarzwald-Baar); Gregor Möllring (KV Bremen-Nordost); Christoph Joachim (KV Tübingen); Haakon Ole Herrmuth (KV Lippe); Claudia Patzwahl (KV Tübingen); Peter Müller (KV Bottrop); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.